
平成３０年１１月８日 

 

保護者の皆様へ 

千早赤阪村立千早小吹台小学校 

Ｐ Ｔ Ａ 会 長 峯上 尚美 

保健給食委員長 岡本 麻矢 

給食試食会に対するアンケート結果報告 

  晩秋の候、皆様におかれましては、益々ご健勝のここと存じます。日頃は PTA活動に、 

ご協力いただきましてありがとうございます。先日実施致しました給食試食会にご参加くだ

さった方を対象に行いましたアンケートの結果と、給食試食会終了後、全家庭を対象に行い

ましたアンケートの結果をご報告いたします。 

 １０月５日（金） 

  ライ麦食パン、発酵乳、チキンカツ、 

  ゆでキャベツ、さつまいもポタージュ 

１０月１６日（火） 

  さつまいもごはん、牛乳、さんまの生姜煮、 

  ほうれん草のおかかあえ、 

  大根の味噌汁 

 

 

 

 

１．今日の給食の味付け、配色量についてどう思われますか。 

 ☆味つけ 

 ５日 ・ちょうど良い（４）  ・美味しい（４）  

・お肉がやわらかく美味しかった（１） ・やさしい味で食べ易かった(１) 

・ソースが美味しかった（２） ・濃すぎず、しっかり味が付いていた（１）) 

１６日 ・ちょうど良い（６） ・美味しい（５） ・濃過ぎないけど、しっかり味が 

     ついていて食べ易かった（１） ・最初は薄く感じたけど、後々ちょうど 

     良く感じた（１） ・さんまの生姜煮が素晴らしかった（１） 

    ・素材を生かした味付けで良かった（１） ・体に良さそうな味付けだった（１） 

    ・おいもが甘く、和え物が美味しかった（１） ・出汁がきいていた（１） 

 

  

 

 

【給食試食会参加者対象のアンケート結果】 



☆配食量 

 ５日 ・ちょうどよかった(３)  ・すごく多い(１)  ・パン２枚が少し多い(４) 

・もう少しおかずが多い方が良い（２） ・お腹いっぱいになる量だった（１） 

・少し多いと思ったが子供は少ないと言っていた（１）    

 ・チキンカツがもう少し食べたかった（１） 

１６日 ・ちょうど良い（３） ・お腹がいっぱいになった（３） 、多かった（１） 

    ・牛乳１本が多かった（４） ・主菜の量が少ない（１） 

・野菜が少ない(１) ・多いけど食べ切れる量だった（１） 

    ・少ないと思ったけど実際食べてみるとお腹一杯になった(３) 

    ・ご飯が多く副菜が少ないという感想ですがカロリーを考えるとこんなものかな(１) 

 

２．今日の献立について、どう思われますか。 

５日 ・おいもが甘くておいしかった。(１) 

   ・バランスが良く美味しかった。(３) 

   ・ポタージュがさつまいもたっぷりで美味しかった。(１) 

   ・サンドイッチ風にするのが楽しく美味しかった。(２) 

   ・子供たちもパンに挟んでと考えて食べているのかなと思いました。(１) 

   ・パンを少なく、カツがもう１つあったら嬉しい。(１) 

   ・パンが多かったが美味しかった。(１) 

   ・ライ麦パン食べた事が無く、どんな味か気にはなっていたので 

食べれて良かった。（１） 

 

１６日 ・バランスがよかった。(８) 

    ・色、味が良かった。（１） 

    ・秋らしくて良かった。（３） 

    ・さつまいもがホックリしていて、魚とほうれん草も味がしっかりしていた。（１） 

    ・ウチの子供は好きなメニューではないが、お友達となら食べれていると思う。（１） 

    ・さつまいもご飯に、しめじ、人参が入っていて、お米も白米じゃなかったので 

美味しかった。(１) 

    ・ヘルシーで良い。(１) 

    ・具だくさんで食べごたえがあった。家のお芋さんでも作ってみます。（１） 

    ・野菜もたくさん取れて良かった。（１） 

    ・ほうれん草のおかか和えの味付けが、丁度良い。（１） 

 

 

※両面印刷につき裏面もご覧ください。 



３．日頃、給食についてお子さんと話をされますか。またどんな内容ですか。（２日間合計） 

 ・翌日の献立が子供の好きなメニューで楽しみにしている。（３） 

 ・スープが好きで今日のスープの話をしてくれて、たまに味が薄かった等。 

 ・おいしかったメニューを自宅でもつくってほしいと話す。 

 ・今日、食べ終わったのが１番だった、など。(２) 

 ・おかわりを沢山した事。(４) 

 ・いつもメニューをチェックして行くが、魚好きだけど、魚のメニューが続くと 

 「魚ばっかり～」と言う。 

 ・とびきり美味しいメニューの時は教えてくれる。 

 ・兄弟で「おいしい」「おかわりしたー」といつも言っています。 

 ・何が美味しいかの話をします。（５） 

 ・あれが食べれない等、マイナスな感じの話が多い。 

 ・嫌いな献立の時だけ話します。 

 ・「今日の献立なにぃー、と聞いてきて答えると嬉しそうにする。 

 ・誰が食べるのが早かったなど。 

 ・洋食メニューの日はテンション高く、和食メニューの日はテンション低く 

登校します。  

    ・給食センターのご飯の方が美味しい。 

    ・スパゲティーが食べづらい。 

    ・牛乳に入れる粉（？）の時は嬉しそうに話してくれる。 

    ・苦手なメニューも食べれたこと。 

    ・ＵＦＯ揚げが美味しい。  

    ・今日のメニューは何だった？デザートは付いていた？など。 

    ・給食が残ってゴミになるのが勿体無いという思いが強く、たくさん残った日は 

     しっかり、おかわりさせてもらっているようです。 

 

４．その他、感じられた点がありましたら記入ください。 

５日 ・少食の娘には半分で良いかな？卒業までに何でも食べる子になって欲しい。 

   ・子どもにもアンケートを取って参考にしてほしい。 

   ・いつもおいしい給食をありがとうございます。 

   ・村内生産の野菜食べれたりと、とても良い環境で給食を提供して下さり 

    有難うございます。 

   ・阪本先生；食育の事など積極的に話して下さり有難う御座います。 

   ・スープを温かい状態で食べれてよかった。 

   ・お皿も綺麗で、食を楽しめる工夫がされていると思う。 

   ・牛乳をどのタイミングで飲めば良いのか？ 



以上が給食試食会の参加者対象の回答内容です。 

アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。 

給食試食会にはお忙しい中たくさんの方にご参加いただきありがとうございました。 

 

１６日 ・いつも献立や子どもの健康・栄養のことを考えてくださりありがとうございます。(２) 

    ・いつも有難うございます。 

    ・次回も楽しみにしています。（２） 

    ・低学年の子供たちは上手に骨を取って食べれているんでしょうか。 

    ・いつも手作りのおいしい給食をありがとうございます。 

    ・４年生での見学リターンズ、すばらしい企画だと思います。 

    ・家でほうれん草を食べにくくしていたけど、小さく切るのが良いと思い、 

     家でも活用したいと思います。 

    ・見た時は少なく感じたけど、食べたらお腹いっぱいになった。初めて給食を 

     食べたのですが、美味しかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【全家庭対象のアンケート結果】 

  

全家庭数 ７５ 

アンケートに答えて下さった世帯 ３９ 

 

① 給食試食会に参加されましたか。 

 １．参加した（１６人）          ２．参加していない（２３人） 

 

② ①の質問で、「参加した」と答えた方に質問です。 

   参加されてどうでしたか。 

 １． 以前のように子どもと食べたかった。（２人） 

     ２． 親だけで食べて良かった。（８人） 

３． どちらでも良い。（６人） 

 

③ ①の質問で「参加していない」と答えた方に質問です。（複数回答可） 

参加されなかった理由は 

１． 都合がつかなかった。（１７人） 

２． 子どもと一緒に食べないので参加しなかった。（４人） 

３． メニューが嫌だったので参加しなかった。（１人） 

４． その他（２人） 

・前回参加したから(２人) 

     ５． 無記入(１３人) 

 

④ 今回の試食会はどうでしたか。 

・低学年の保護者と交流できて楽しかった。（２） 

・牛乳がしんどかった、もう少し少なくても良い様に思う。 

・美味しかったし、給食センターの事を知ることが出来て良かった。（２）  

・親だけで試食が出来たので、ゆっくり味わって食べれた。（３） 

・いつも子供が食べている給食を年に一度ですが食べてみて、家庭で子供と話す事が 

 出来るので良いと思う。 

・なかなか保護者だけで食べる機会も無いので、短い時間だが楽しかった。（２） 

・給食センター見学（１年・４年）の内容が聞けて良かった。内容も素晴らしく、 

 子供がどんな風に食育の勉強をしているのかも知れてダブルで良かった。 

 

※両面印刷につき裏面もご覧ください。 



以上がアンケートの回答内容です。今回のアンケート結果も踏まえながら、 

次年度の給食試食会に向けて、検討していきたいと思います。 

 

・色々お話しながら食べれて楽しかった。 

・ふだんどんなものを食べているかわかってよかった。 

・一人で参加は知らない人と食べるので辛い。 

・保護者のみの試食会が数年続き、このシステムが定着した様に思うので、 

 これはこれで良いのかな、と思う。 

・いつも先生のためになるお話があり楽しいです。 

 

⑤ 今後の試食会についてどう思われますか。 

 ・定期的に行きたい。 

 ・個人的ですが、ししゃもの天ぷらが食べたい。 

 ・今後も有れば参加したい。（６） 

 ・次回、都合がつけば参加したい。 

 ・子供と一緒に食べたい。（５） 

・年々、参加人数が減って来ているのが気になる。（２） 

・試食会は今後も保護者だけでワイワイ言いながら食べたい。 

・給食の取り組みや先生のお話が聞けて勉強になる。子供の様子も見れて良い。 

・食後の食育の話の内容を事前に知らせるともっと皆の興味が湧くのでは？すばらしい 

 機会なのに参加人数が少なくて残念。。 

・参観日と日を合わせてくれているので、参加しやすい。  

 

⑥ 時期はいつ頃がいいですか。 

・いつでもよい。（８人） 

・１０月。（１４人） 

 ・１月。(２人) 

 ・５月。(１人) 

 ・９月～１１月頃。(１人) 

  

 

 

 

 

 

 


